

	<b>Objekt:</b> Flasche (Gefäßkeramik)
	<b>Museum:</b> Museum für Islamische Kunst Bodestraße 10178 Berlin 030 / 266 42 5201 <a href="mailto:isl@smb.spk-berlin.de">isl@smb.spk-berlin.de</a>
	<b>Sammlung:</b> Gefäßkeramik (Keramik)
	<b>Inventarnummer:</b> KtW 417.24

## Beschreibung

Flaschenartiges drehscheibengefertigtes Unguentarium aus rötlich-brauner Irdenware. Der gebrochene zylindrische Hals mit abgeflachtem, leicht ausgestelltem Rand ist angeklebt. Der tropfenförmige Körper endet in einem flachen Standboden. Der zur Aufbewahrung von Salben oder Ölen verwendete Gefäßtyp fand als Grabbeigabe Verwendung. Dieses Stück entstammt dem Inventar einer arsakidenzeitlichen parthischen Wölbgruft, die im Süden des Qasr bint al-Qadi im Stadtgebiet Ktesiphons gefunden wurde.

## Grunddaten

**Material/Technik:** Irdenware, earthenware  
**Maße:** Durchmesser: 3,9 cm, Höhe: 12,3 cm

## Ereignisse

<b>Hergestellt</b>	wann	2. Jahrhundert n. Chr.
	wer	
	wo	
<b>Gefunden</b>	wann	
	wer	
	wo	Ktesiphon

## Schlagworte

- Flasche (Gefäßkeramik)
- Irdenware